

---

Adresse présentée à Monseigneur l'archevêque

A L'OCCASION DE SON RETOUR DE ROME

PAR MGR RACICOT, VICAIRE GENERAL

---

Monseigneur,

Votre retour met la joie dans tous les cœurs.

L'enceinte de cette cathédrale ne peut contenir tous les fidèles avides de voir et d'entendre leur premier pasteur, qui revient au milieu d'eux, après une absence de plusieurs mois.

Votre absence, Monseigneur, n'a pas empêché que votre souvenir fût toujours vivace dans votre diocèse.

Nous vous avons suivi d'esprit et de cœur.

Nous savons que vous avez reçu partout l'accueil le plus bien veillant, que votre parole a produit une vive impression en plus d'un endroit, que vous avez été traité par Sa Sainteté le Pape Léon XIII avec les plus grands égards.

Vous revenez comblé des bénédictions de l'Auguste Pontife, éclairé par ses larges enseignements et fortifié par ses paroles encourageantes.

Votre famille diocésaine bénéficiera de tous ces avantages, non seulement par l'honneur qui en rejailit sur elle, mais encore et surtout par le bien qu'elle en retirera.

Instruit par le Vicaire de Jésus-Christ, dans des entretiens intimes, vous connaissez plus parfaitement ce qu'il faut aux fidèles confiés à vos soins. Voilà pourquoi vous saurez les protéger contre les desseins pervers de l'esprit des ténèbres ; vous saurez déjouer les ruses de l'homme ennemi qui sème l'ivraie dans le champ du Seigneur. Par votre vigilance, le bon grain sera conservé et la moisson sera abondante.

Que Dieu vous aide à triompher de tout ce qui met obstacle au